

## 「なまづっこ宣言」 生津小学校の児童一人一人がめざすこと

人をうれしい気持ちにさせる行動をする！  
人をつらい気持ちにさせることは許さない！

現在、生津小学校では学校の教育目標とともに、上の「なまづっこ宣言」が大切にされています。この宣言は以下のような経緯で児童から生まれました。

### ◆平成26年2月28日「6年生を送る会」

- ・卒業する6年生から在校生へ5つの宝「あいさつ」「まごころ掃除」「通学班」「委員会活動」「なかよし遊び」が引き継がれた。
- ・この5つのことを頑張っていくときに大切にしていけることは「全校の皆さんが仲間の気持ちを考えて、人をうれしい気持ちさせる行動をとることだ」と6年生が伝えた。

### ◆平成26年3月17日～20日

- ・5年生の代表が、6年生を送る会で教えてもらったことを全校の仲間がいつも意識して学校生活を送れるように、覚えやすく短い言葉にまとめ、「なまづっこ宣言」を策定。

### ◆平成26年3月24日

- ・5年生の代表が、全学級に出向き「なまづっこ宣言」策定にこめた願いを説明した。

### ◆平成26年3月26日

- ・修了式後、当時5年生の代表者より「なまづっこ宣言」を全校に発表した。

### ◆平成26年5月14日

- ・児童集会で、6年生が「なまづっこ宣言」を大切にするために具体的に取り組む「5つの宝」について発表した。生津小のリーダーとして「なまづっこ宣言」を全校に広めていくことを宣言した。

### ◆平成26年6月15日

- ・6年生の代表が「第11回少年の主張 瑞穂市大会」にて、『生津小の宝「なまづっこ宣言」』というテーマで発表した。